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１ 開会の宣言 

 議    長 出席委員が定数に達したので、定刻通り午後２時００分、本会を開会する旨を宣言した。 

 

 傍聴人の確認 

 議    長 傍聴人の有無を確認するよう事務局に指示したところ、1名の傍聴人がおり、入室を促した。 

   

２ 署名委員の選任 

 議    長 署名委員に安藤 男農業委員、千葉ふみ子農業委員を選任した。 

 

３ 参与の承認及び書記の任命 

 議    長 参与に藤田農業委員会事務局長、書記に小宮山次長、関根副主幹、尾嵜主任を任命した。 

 

４ 議 事 

議案第４２号  

議    長 

事   務   局 

 

 

議    長 

 

相続税の納税猶予に係る特例農地の利用状況の確認について 

議案第４２号について事務局に説明を求めた。 

議案書を朗読した。申請番号１、地区は平方地区、所在は大字上野本郷字前の１筆で、地目は登

記、現況ともに畑である。現地の案内・説明をしたのち、農地の状況を報告した。写真にある通り

農地として保全管理されており、特段問題はないと判断した。 

本件について他に意見を求めるが特に無かったため、議案第４２号について採決を行ったとこ

ろ、賛成全員で承認することを宣した。 
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議案第４３号 

議    長 

農  政  課 

議    長 

新木農業委員 

農  政  課 

 

 

 

新木農業委員 

農  政  課 

新木農業委員 

農  政  課 

議    長 

 

 

議案第４４号 

議    長 

農  政  課 

議    長 

新木農業委員 

 

令和５年度３月期農用地利用集積計画の承認について 

議案第４３号について担当課である農政課に説明を求めた。 

制度について説明し、議案書を朗読した。 

本件について意見を求めた。 

議案書の１から３の案件で、利用権設定後に誰が借り受けるのか、計画は決まっているのか。 

１から３は農林公社が借りる筆で、市内在住の新規就農者の方が借りる予定となっている。３月

に埼玉県農業大学校を卒業し、４月からはさいたま農協の明日の農業担い手塾に入塾して研修を行

う予定になっている。果樹栽培を希望し、内田栄作委員の下で２年間、栽培から販売までの実践研

修を行っていく予定である。 

市内で居住する方が借り受けるということで、果樹栽培とのことだが、果樹の種類は何か。 

ブドウとキウイフルーツを予定している。このほかに露地野菜も作る予定である。 

借り受け期間が２年間となっているが、期間満了の前に更新する予定はあるのか。 

研修期間が２年間設定で、その間に農業経営が軌道に乗れば、正式な賃貸借契約を結ぶ形になる。 

本件について他に意見を求めるが特に無かったため、議案第４３号について採決を行ったとこ

ろ、賛成全員で承認することを宣した。 

 

令和５年度３月期農用地利用集積等促進計画（案）の承認について 

議案第４４号について担当課である農政課に説明を求めた。 

制度について説明し、議案書を朗読した。 

本件について意見を求めた。 

制度の改正があって、利用集積についてはすべて中間管理機構を利用するとのことだが、借り受

け者の方の年齢は幾つなのか。 



3 

 

農  政  課 

新木農業委員 

農  政  課 

新木農業委員 

農  政  課 

 内田農業委員 

 

農  政  課 

市村推進委員 

 

 

 

 

 

 

議    長 

 

現在４９歳である。 

作付けしている作物は何か。 

ナスやオクラ、今年はニンジンに力を入れたいと伺っている。 

市内でニンジンを作付けしている人は、それほど多くない。 

他にも色々な野菜を作っているが、本人はニンジンを主力に出荷したいという話を伺っている。 

今後、農用地利用集積等促進計画が増えてくると思うが、この原案だと小さくて虫眼鏡を使わな

ければならないので、もう少し見やすい形にしていただきたいという要望である。 

これは県の様式なので、見やすい形にしていきたいと思う。 

作付けの相談や私の農地の一部でも耕作している。基本的には無農薬で奥さんと二人で非常に丁

寧に作付けなどを行っている。私のところは上平地区の上組で、１３丁ほどの農地があり、水田は

良く使われているが、いずれも後継者がいない。新規就農者が増えてきている中、そうした方たち

に農地を託していこうと、計画を進めて端緒についたところである。ニンジンに関しては学校給食

への販路を市と相談している。ジャガイモの作付けもちょうど終わったところ。学校給食のように

ある程度販路が安定し、固定したところが他にもあれば教えていただき、新規就農を目指す方に伝

えていきたいと考えている。 

本件について他に意見を求めるが特に無かったため、議案第４４号について採決を行ったとこ

ろ、賛成全員で承認することを宣した。 

 

５ 報告第１２号専決処分について 

（１）農地法第４条の届出の受理について 

（２）農地法第５条の届出の受理について 
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６ 閉会  

議    長 以上で今回の提出議案全てについて審議が終了した旨を宣言し、午後２時２５分、本会を閉会した。 

 

７ その他  

 

 

 

上記のとおり、会議の顚末が相違ないことを証するためここに署名いたします。 

 

        令和６年３月２５日 

 

 

            議   長 

 

 

            署 名 委 員       

 

 

            署 名 委 員      


